
自治基本条例をつくる会 会議概要 

第１９回会議 

開催日時 平成２０年２月１３日（水）18:30～20:30 
開催場所 山陽小野田市役所 第1委員会室 

出席会員 １１名 

岩崎秀司、岩本信子、岡村啓二、河野朋子、 

木林紀生男、草田和枝、酒井敏正、徳重洋子、 

縄田祥子、林久芳、弓取康英 

出席職員 市長公室長、行政改革課長 

協議概要 

１．前回に引き続き、行政・議会・市民の各班が行った各課題・問題点に係る 

解決策の検討状況について報告。 

２．シンポジウムの開催について 

・事務局 

予算要求したが厳しい財政状況の中、獲得できなかった。率直にお詫びしたい。 

講師を呼んで行うことが出来ないので、その他の方法による啓蒙活動を 

検討いただきたい。 

・基調講演だけを行うのか、パネルディスカッションを組み合わせるのか、 

２通りがある。 

・会場に来られる市民の意見を入れないと面白みがない。 

・先日、市長に講演をとの意見もあったが、市長が依頼し皆さんに集って 

いただいた会の講演をすることは、手前味噌にならないか。 

・お金の問題は寄付を募るとか出来るのでは。 

・シンポジウムとの言葉に拘らず、自治基本条例とは何かを訴え、市民に理解 

してもらえればいい。 

・市全体で行うのではなく、各地域の集会形式でもいい。 

・お金をかけないシンポジウムもあるのではないか。 

まちづくりという広い観点から見て、市民に自治基本条例を考えてもらえれば 

いいのではないか。 

・他市の事例紹介を含めて行っては。 

・市の建て直しの先頭に立っている市長に、市民に関心を持たせる難しくない 

演題で講演してもらえればいいのでは。 

・パワーポイントを使った説明には、中元議員に知恵を借りて、大和市の関係 

資料も貸してもらうようお願いしたい。 

・岩本さんも実際、大和市へ視察に行っている。特段の事情がなければ 

シンポジウムへの登壇をお願いしたい。 

３．ニュースレターについて 

・編集会議を２回行い、ニュースレター原稿を作成、披露。 

原稿内容を説明。意見募集を提言箱で回収する方式を採用。 

⇒了承。



４．イベント参加について 

３月２０日（祝）に開催の合併３周年記念行事と 

３月２３日（日）に開催の椿まつりへの参加について提案。 

⇒了承。 

５．次回以降の開催について 

次回、各班、各課題・問題点に係る解決策の検討を行う。 

第２０回会議：平成２０年２月２７日（水）18:30～第1委員会室


